

IMP « Les Catherinettes » en scène à la Comédie de l'Est

Depuis une dizaine d'années, des enfants et des jeunes de l'Institut médico-pédagogique « Les Catherinettes » participent à des ateliers à La Manufacture. Le fruit du projet artistique 2011, porté par la Comédie de l'Est, donnera lieu à deux représentations publiques ces jeudi 30 juin et vendredi 1er juillet à 19 h.



Dernière répétition pour les enfants de l'IMP qui montreront leur travail au public ces jeudi et vendredi.
Photo Fabien Roth

Cet atelier est né de l'envie de l'actrice Catriona Smith Morrison de travailler avec des jeunes handicapés. Des liens entre le défunt Atelier du Rhin et l'IMP colmarien étant déjà existant, c'est presque tout naturellement que ce projet a pu se concrétiser et perdurer jusqu'à aujourd'hui, près de 10 années plus tard.

Si la structure gestionnaire du théâtre de La Manufacture se nomme désormais Comédie de l'Est, l'équipe de l'IMP est toujours heureuse de se mettre au service de la direction artistique de Catriona Morrison. Même si le groupe de cet atelier est composé d'enfants handicapés, il ne s'agit

absolument pas là d'art-thérapie mais bel et bien d'un véritable projet artistique, d'une véritable création théâtrale.

Sans rien pouvoir révéler de la teneur de cette pièce, sachez qu'elle s'intitule « Ah ! Chéri... Chéri... », qu'il y aura 12 enfants sur scène, de la vidéo, de la peinture, de la musique, un musée imaginaire, des histoires d'amour et un président un peu exigeant et autoritaire.

Rire, joie, surprise et émotion garanties

On peut néanmoins être sûr

d'une chose : chaque spectateur aura droit à sa petite dose d'émotion, de joie, de rire et de surprise. De petites larmes au coin de l'œil risquent fort d'être aussi au programme...

L'intérêt d'un tel travail entre le monde du handicap et celui de la culture ne devrait pas être à démontrer, il devrait être soutenu aussi bien par les pouvoirs publics que par des mécènes. Malheureusement, certains de ces derniers se sont désengagés du projet estimant qu'ils n'en retireraient pas assez de communication, de publicité en retour. Peut-être ont-ils oublié la défini-

tion du mécénat qui est « le soutien matériel apporté, sans contrepartie directe de la part du bénéficiaire, à une œuvre ou à une personne pour l'exercice d'activités présentant un intérêt général. ». Ne doutons néanmoins pas que cet atelier théâtral sera soutenu à la hauteur de ce qu'il mérite pour sa prochaine édition.

Fabien Roth

■ **YALLER** « Ah ! Chéri... Chéri... » à la Comédie de l'Est, jeudi 30 juin à 14 h 30 et vendredi 1er juillet à 19 h. Entrée libre sur réservation au 03 89 24 31 78 Plus d'informations : Comédie de l'Est Théâtre de la Manufacture, 6 route d'Ingersheim. <http://www.comedie-est.com>